

Superbe ambiance et grosses rigolades aux jeux façon-inter-quartiers de l'après-midi qui a vu la victoire finale de l'équipe Brooklin (Capitaine Sebastien Le Vourch) de nos voisins de Penzé venus en force. A la pause les filles de « Passion Danse » de Taulé ont offert au public déjà nombreux une belle prestation toute en grâce et rythme. Du beau travail !

La soirée fût douce et belle. La foule agglutinée autour du bar et du podium attendait avec impatience les premières notes d'Iron Feet ! Le temps de quelques demis, la carbonade et les frites/saucisses attendront un peu. L'ambiance monte d'un cran, la tension est palpable, l'attente est là ; le groupe HORIZON avec Romain, Briag, Julien et Guillaume soudain enflamme Radennec ! Merci à eux, merci au public totalement ravi et sous le charme des compos du groupe Guiclanais. Romain et sa bande reviendront à La Fête Pop !

Il est temps maintenant de penser à manger ! La longue file d'attente en découragera quelques-uns pendant que Nathalie et Rodolphe de Pop'n'Co déroulent leur répertoire fait d'un zeste de Rock, un soupçon de pop et un nuage de chansons françaises ! Du grand Art ! La nuit est tombée quand Mickaël Guerrand et le groupe ZeF sont face au redoutable défi de conclure cette soirée en apothéose. Le public regroupé au pied de la scène ne sera pas déçu. De Kravitz à Bowie en passant par Springsteen, les reprises de ZeF inondent encore la campagne environnante d'effluves du Nevada ou du New Jersey. Les vaches n'en sont pas remises ! Du Rock à Guiclan ?

Fin de partie, the game is « over” ! Vive l'édition 2023!